

DECLARACION DEL DEPARTAMENTO SINDICAL RESPALDO UNANIME DE LOS CONSEJOS PROVINCIALES A LA DIRECTIVA DEL P.D.C.

SESIONO el Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano para analizar los últimos acontecimientos ocurridos en el partido. El presidente nacional, senador Narciso Irureta dio una amplia cuenta de los hechos que culminaron con la renuncia de algunos dirigentes y parlamentarios al partido.

En la misma sesión se informó de las renuncias de los diputados Maira, Ramírez, Urra, Videla, Concha, Jaramillo y Buzeta.

El Consejo Nacional acordó enviar dichos antecedentes en consulta al Tribunal Nacional de Disciplina, con el fin de que informe sobre su procedencia.

ACTO DEL JUEVES

En el mismo Consejo se acordó realizar el jueves próximo un acto público en el salón de actos del Partido, Alameda Bernardo O'Higgins N.º 1460, acto que será transmitido por una cadena de emisoras a todo el país, y en el cual hablarán dirigentes nacionales y de la Juventud, dando a conocer el pensamiento del Partido sobre los últimos acontecimientos, ocasionados por la conducta divisionista de un grupo fraccional.

El presidente, senador Irureta, dio cuenta que se han dirigido a provincia diversos dirigentes nacionales y parlamentarios para informar a las bases de estos hechos. Al mismo tiempo, señaló que en el día de ayer sesionaron en todo el país los Consejos Provinciales del Partido y de la Juventud, los que en forma unánime hicieron llegar al partido su adhesión y su repudio a las actitudes divisionistas de un reducido número de militantes.

Finalmente, se facultó a la Mesa para entregar una declaración pública, la que será dada a conocer en las próximas horas.

DECLARACION PUBLICA

El Consejo Nacional Sindical del Partido Demócrata Cristiano, reunido extraordinariamente para analizar la situación interna producida, acuerda dar a conocer la siguiente declaración pública:

1.º— Respaldar unánimemente la declaración emitida por la Directiva Nacional el

día 27 de julio; apoyarla por la dirección y conducción que ha dado al Partido, cumpliendo así con lo acordado en el último Congreso Nacional y en el Plenario de Cartagena.

2.º— Los trabajadores somos y seremos de izquierda, y estamos en el PDC y seguiremos en él, porque nos interpreta, nos orienta y nos respalda para que seamos libres, soberanos y dueños de nuestro propio destino desde nuestras organizaciones bases. Por esta convicción profunda poco nos preocupan las renuncias de los intelectuales revolucionarios, que nunca quisieron entender que la revolución se inicia desde las bases populares, trabajando e

identificándose junto a ellos.

3.º— A los parlamentarios renunciados por intereses particulares o personales, llamados por los "cantos de sirena" de la UP y del Gobierno, les comunicamos que nuestras bases populares que los eligieron no se prestarán para el juego de intereses de ellos, y si tienen moral y honradez, deberán renunciar a sus cargos, ya que la representación que ostentan se la deben al hecho de haber sido demócratacristianos.

4.º— A la Juventud trabajadora del Partido, que son y serán siempre la inmensa mayoría, les decimos que no se dejen guiar por los jóvenes teóricos que siempre subestimaron a la clase trabajadora, aduciendo que no estaban capacitados para asumir responsabilidades en el proceso de cambios y de revolución que el país vive.

5.º— Conscientes de que nadie es dueño de la verdad, y en un Partido democrático como el nuestro, cuando no hay acuerdos unánimes las divergencias se resuelven por mayoría, como en el caso de la designación del candidato

por Valparaíso, Dr. Oscar Marín, actualmente diputado electo, que recibió el apoyo de otras colectividades sin compromiso alguno.

El error que cometieron los renunciados de no acatar las decisiones de mayoría, los deja, a nuestro juicio, sin destino en ninguna colectividad democrática.

6.º— Reafirmamos nuestra fé en nuestro Partido, ya que los votos son los que lo definen como un genuino representante del pueblo y para el pueblo, como se está demostrando en todas las elecciones sindicales y de juntas de vecinos, que han preferido nuestro socialismo comunitario antes que el socialismo estatista que propicia el Gobierno y la UP; y

7.º— Llamamos a todos los trabajadores democráticos del país a ayudarnos en nuestra tarea de salvación nacional, para frenar el sectarismo marxista y la oligarquía de la Derecha.

SANTIAGO, julio 31 de 1971.

CONSEJO NACIONAL
SINDICAL P. D. C.
SAMUEL ASTORGA J.,
Director.